



## COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

14.05.99

Lagos en Coelemu

**“ESTAMOS MADUROS COMO PARA CREER EN CAMPAÑAS DEL TERROR”**

El precandidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, recorrió las comunas de Coelemu, Trehuaco, Quirihue, San Carlos y Chillán; en su segundo día de visita a la Octava Región.

Lagos aseguró que “los chilenos estamos maduros como para creer en campañas del terror que algunos están utilizando para impedir el triunfo del 30 de mayo”. En un acto con cerca de 800 partidarios en el teatro Municipal de Coelemu, el líder progresista explicó: “seré el tercer Presidente de la Concertación, que es la alianza política que le da tranquilidad y estabilidad a Chile. Las cosas que algunos andan diciendo para impedir mi triunfo en las primarias es lo mismo que otros decían antes del triunfo del No”. En este sentido, recordó que la derecha pronosticó el caos y el desorden en el país si Pinochet era derrotado y, lo que en verdad ocurrió, fue el advenimiento de la democracia cuyos gobiernos han sido realmente exitosos, “por eso las campañas del terror no tendrán éxito. Somos un país diferente, maduro, que no nos dejamos engañar fácilmente. En mi gobierno daremos los pasos necesarios para dar un tranco largo hacia una sociedad más justa y solidaria, y eso a muchos les molesta”. En su discurso ante la audiencia compuesta principalmente por agricultores, el abanderado indicó que su administración tendrá como primera prioridad aprobar el seguro de desempleo que permite a los trabajadores seguir manteniendo a sus familias en tiempos de crisis como los que estamos viviendo actualmente.

Con relación al mundo rural, Lagos declaró que la verdadera reconversión agrícola se basa en la construcción de embalses y canales que mejoren la situación de riego de nuestros campos. “Debemos acostumbrarnos a que en Chile se sucedan períodos de sequía y lluviosos, para lo cual es necesario prepararnos. Por eso será una política de mi gobierno continuar con la inversión en riego que permita a los agricultores cultivar árboles frutales y otras especies de mayor rentabilidad”, precisó.

Lagos también se refirió a los conflictos que actualmente se viven en distintas universidades, y comentó que éstos se recrudecieron con la actual situación económica que impide a muchos padres pagar los altos costos de la educación superior. Al respecto, mencionó que había propuesto un fondo de becas que permitiera a todo aquel que tuviera la capacidad de llegar a la educación superior poder financiar sus estudios, independiente de los recursos de sus padres. “Este programa de becas lo iniciamos cuando yo era Ministro de Educación. Lo importante ahora, es aumentarlo”.

Oficina de prensa  
Comando de Ricardo Lagos